
 

               Nicole Grunicke 
  

PROTOKOLL 
 
- zur Sitzung des Fördervereins der Hans-Fallada-Schule 
  Neuenhagen vom Mittwoch, 30. September 2020 
 
 
Die Sitzung wurde am 30. September 2020, um 17:00 Uhr, in der Hans-Fallada-Grundschule, 
in 15366 Neuenhagen, von der Vorstandsvorsitzenden, Frau Doreen Raschke, eingeleitet.  
Die neuen Mitglieder wurden begrüßt.  
 
Sitzungsbeginn:  17:03 Uhr 
Sitzungsende:  17:55 Uhr 
 
 
Tagesordnungspunkte 
 
 

1. Verabschiedung/ Neuwahlen 
 

2. Allgemeines 
 

3. Tag der offenen Tür 
 

4. Familiensportfest 
 

5. Kassenstand 
 
 
TOP 1 Neuwahlen 
 
 

• durch Frau Raschke wurden 2 Mitglieder des Vorstandes aus ihren Funktionen 
entlassen  
 

➢ Frau Beatrix Artelt wurde aus der Funktion der Stellvertretenden Vorsitzenden 
und Frau Nicole Herbst aus der Funktion des Kassenwartes entlassen 

 
Es wurde die Durchführung einer offenen Wahl einstimmig beschlossen. 

 

• durch einstimmige Wahl wurden nachfolgende Funktionen neu besetzt: 
 
Stellvertretende Vorsitzender:  Herr Oliver Bartelt 
Kassenwart:    Herr Christopher Wenige 

 
 
TOP 2 Allgemeines 
 

• der Vertrag zur Druckerwartung konnte zum Januar 2021 gekündigt werden 
 

• AmazonSmile und Schulengel muss in der Elternschaft transparenter gemacht werden, 
Christopher Wenige und Oliver Bartelt nehmen sich der Sache an  
 

• der Weihnachtsbasar (16.12.2020) muss leider ersatzlos gestrichen werden 
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• Anträge zur Übernahme von Kosten 
 

➢ Frau Arnoldt bedankt sich beim Förderverein für die Beschaffung der Calli:bot* 
➢ die Programmier- AG wird durch die Schüler sehr gut angenommen, daher 

bittet Frau Arnoldt um die Beschaffung von 5 weiteren Calli:bots 
➢ der Beschaffung wurde einstimmig zugestimmt 

 

• die Kosten der „Spielekisten“ der 1. Klassen werden ebenfalls vom Förderverein 
übernommen 

 

• das Projekt „Gut für MOL“ - Projekt der Sparkasse MOL – wurde zwischenzeitlich 
umgesetzt 
 
➢ drei Pflanzpyramiden wurden auf dem Schulhof arrangiert  
➢ ein Insektenhotel wurde aufgestellt 

 
Wir danken allen Beteiligten für ihre Unterstützung! 

 
Wir bedanken uns bei Ulrike Senske und Oliver Bartelt für den Kauf und den Transport der 
Pflanzen. 

 
Wir bedanken uns bei dem Gartencenter „Pflanzen-Kölle“ für die Spende von 100,00 Euro. 
 
Wir bedanken uns bei dem Bauhof der Gemeinde Neuenhagen für die Beräumung der 
Standorte und die Bereitstellung der Pflanzerde. 
 
Wir bedanken uns bei den Hausmeistern Herrn Seelig und Herrn Schneider für den Aufbau 
der Pflanzpyramiden und beim Hort und den Hortkindern für das Bepflanzen der Pyramiden. 
 
 
TOP 3 Tag der offenen Tür 
 

• Tag der offenen Tür findet nicht wie gewohnt statt 
 

• es erfolgt eine telefonische Terminvergabe für die Schulanmeldung vom  
            24.11. bis 26.11.2020 von 9:00 – 12:00 Uhr 
 
 
TOP 4  Familiensportfest 
 

• ein Termin für das Familiensportfest wurde noch nicht bekannt gegeben 
 

• aufgrund der Verordnung über Maßnahmen zur Eindämmung des neuartigen 
Coronavirus SARS-CoV-2 und COVID-19 in Brandenburg besteht die Überlegung das 
Familiensportfest auf den Sportplatz es Einstein-Gymnasiums Neuenhagen zu 
verlegen 
 
➢ Frau Koltermann setzt sich diesbezüglich mit dem EGN in Verbindung 
 

• Frau Senske bittet um Unterstützer/ Helfer  
 
 
TOP 5 Kassenstand 
 

• 3468,93 €  
 



 

               Nicole Grunicke 
  

 
 
*Calli:bot: kleine Fahrroboter für den Calliope mini 

 
 

Neuenhagen, 14. Oktober 2020 
 
 
 Nicole Grunicke               Doreen Raschke 
-Schriftführerin -              -Vorstandsvorsitzende- 




